



52 microempresarios completaron el Programa de Fortalecimiento de Banca Comunitaria

El taller, auspiciado por Banesco Banco Universal, cuenta con el apoyo de Invecapi, la UCAB, la A.C. Foco Sustentable y Microsoft

Tras cumplir los módulos de formación previstos, 52 microempresarios egresaron del primer Programa de Fortalecimiento auspiciado por la Banca Comunitaria de Banesco Banco Universal. Emprendedores dedicados a diversos negocios –comerciantes de víveres o ropa, tipógrafos, taxistas, costureras, peluqueras, reposteras y hasta una fotógrafa– participaron en la actividad formativa.

El contenido del Programa les ofreció a los participantes herramientas de crecimiento personal, finanzas, mercadeo y tecnología, para ser aplicadas en sus microempresas y aumentar su productividad.

“Yo manejaba mi negocio como ‘vaya viniendo, vamos viendo’. Participar acá me parece muy bueno, porque los pequeños empresarios no teníamos esto. Es bueno que lo sigan dando”, expresó José Reinoso, quien tiene una venta de ropa femenina en la Avenida Baralt.

“Gracias al curso aprendí a llevar mejor las finanzas, a llevar mejor los negocios y a que hay que esforzarse un poquito más para lograr lo que uno se proponga”, dijo Martha Ramos, que se dedica a la fotografía y vive en Pinto Salinas. “Sí vale la pena bajar dos o tres semanas la santamaría para participar en un curso como este, porque esto va a servir por muchos años”.

Henry Rampira, quien comercia artículos de cuero, apuntó que le entusiasmó volver a las aulas. “Me está abriendo la luz. Yo soy emprendedor, pero hasta ahora lo había hecho a ciegas, sin tener soporte técnico, haciendo todo a la suerte”, explicó.

Rampira ya empezó a implementar lo aprendido: “antes de broma llevaba el libro de ventas, ahora sé lo que son los ingresos y egresos, estoy estudiando la zona, haciendo mercadeo”. El comerciante espera que se produzcan mejoras en su negocio y en su vida gracias a los conocimientos impartidos por los facilitadores: “nosotros no les vamos a fallar”.

El proyecto, que se inscribe dentro del Programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco, tuvo como aliados estratégicos al Instituto Venezolano de Capacitación de la Iglesia (Invecapi), la Universidad Católica Andrés Bello, la A.C. Foco Sustentable y Microsoft. Prestaron apoyo personal de Banca Comunitaria Banesco y voluntarios de Microsoft.

El taller, que es gratuito para los participantes, comprendió tres módulos: uno enfocado hacia el crecimiento personal y desarrollo humano de los microempresarios, ofrecido por Invecapi; otro sobre la formación financiera y de mercadeo, que dictó la UCAB a través de los estudiantes del servicio comunitario de la Escuela de Economía y Contabilidad y, finalmente, la inducción tecnológica a cargo del Voluntariado Corporativo de Microsoft.

Claudia Valladares, vicepresidenta de Banca Comunitaria Banesco, indicó que este programa es el primero que realizará la institución financiera para brindar herramientas útiles a todos los microempresarios que buscan hacer crecer sus negocios.

El personal de Banca Comunitaria Banesco acompañó a los microempresarios dándoles a conocer no sólo los diversos productos que ofrece la Banca Comunitaria Banesco sino también la banca convencional y cómo pueden ellos ampliar sus negocios y obtener nuevos financiamientos que les ayuden a hacer crecer sus ideas.